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高高青青腾腾退退民民政政局局办办公公楼楼当当教教室室
9月份改造完工，将解决高青实验小学大班额问题

淄博62所学校

6月底前开工

本报淄博3月16日讯（记者
樊舒瑜） 据了解，目前，淄博市城镇
普通中小学大班额率为58 .62 %。保持
持续稳定标准班额需增加班数1541

个，其中解决目前大班额问题需要增
加班数764个，解决新增学龄人口需
要增加班数777个。淄博市计划改扩
建学校36所、新建学校26所，6月底
前全部开工。

张店区教育局将张店一中初中
部和文苑学校初中部交由张店区实
验中学托管，成立“张店区实验中学
东校”。这是张店区教育局缓解城区
大班额的又一重要举措。博山区将
通过改扩建博山一中和博山六中两
所学校的方式来缓解大班额。

本报淄博3月16日讯（记
者 樊舒瑜） 根据八项规定
精神，许多机关事业单位腾出
了办公用房。这些腾出的办公
用房该怎么办？省政府要求，
这些机关事业单位的办公楼
将优先用于解决中小学办学
当中出现的大班超额问题，其
中就有用于高青县实验小学
的原高青县民政局办公楼。

高青县实验小学五年级
六班有56名学生，按照45人
的标准人数，这个班超额11
人。据该校校长李锋介绍，这
个小学一到五年级各班都超
额，从6人到11人不等，教室
紧缺，至少需要增加九间。

“高青县民政局原来的办
公楼是一座四层高的楼，位于

实验小学的西南角，跟实验小
学只有一墙之隔，办公楼有一
个后院，院墙跟实验小学的操
场紧挨在一起。”高青县教育
局工作人员马东惠介绍，高青
县委县政府经过研究，认为这
个楼可以整体交给实验小学，
用作实验小学的办公和功能
用房，这样能够整体解决实验
小学现有的一部分办公用房
和教学功能用房紧缺问题，从
而解决实验小学的大班额问
题。

大楼共有四层，合计面积
2174平方米。目前，该处腾退
出来的办公楼正在改造当中，
预计 9月份完工。“今年秋季
新学期开学，孩子们有望搬进
新教室。”李锋说。

本报济南3月16日讯（记
者 李飞） 16日，省政府举
行第一季度例行新闻发布会，
就全省中小学大班额解决督查
落实情况等进行通报。截至
2015年底，各地解决大班额问
题累计完成投资159 . 65亿元，
仅完成总规划任务的13 . 08%。
据悉，全省16市（除东营外）计
划拿出88处党政机关院落、国
有企事业单位闲置土地以及经
济开发区的土地支持中小学校

的新建和改建。
按照我省要求，2015年至

2017年底解决全省城镇普通中
小学大班额问题。到目前，解决
大班额问题的进展情况如何？
据统计，全省16市（除东营外）
计划拿出88处党政机关院落、
国有企事业单位闲置土地以及
经济开发区的土地支持中小学
校的新建和改建，涉及土地面
积5561 . 87亩，需要改造或拆
除地上建筑面积176 . 47万平

方米。
这88处闲置资源规划新建

和改建学校88所，包括小学55
所，其中19所已经动工；初中14
所，其中1所已动工；高中8所，
其中1所已动工；九年一贯制学
校7所，其中3所已动工；十二年
一贯制学校2所；特殊教育学校
2所。其中淄博、滨州规划建设
（改扩建）学校最多，均为11所；
枣庄、威海最少，各为1所；济
南、青岛、烟台各4所。

截至2015年底，各地解决
大班额问题已经累计完成投资
159 . 65亿元，但仅完成总规划
任务的13 . 08%。

“切实强化各级政府主体
责任，市、县（市、区）政府一把
手要负总责。强化工作考核，将
解决大班额问题等纳入对各地
科学发展综合考核。到2017年
底，我们会组织五次专项督
查。”省政府副秘书长、省政府
新闻发言人李娥表示。

全全省省大大班班额额问问题题仅仅解解决决一一成成
十六个市将拿出88处党政机关院落等土地建学校

高青县民政局原来的办公楼已腾空，正在装修改造。

相关新闻

延伸阅读

本报滨州3月16日讯(记者 杜
雅楠) 在滨州腾退的办公用房中，已
初步确定将原滨州财政学校改建成
小学。

记者从滨州市财政局获悉，滨州
市财政学校目前已经不存在，名字已
经取消。原滨州财政学校教学区的土
地、校舍及附属设施下划给滨城区，
用于解决城区学校大班额问题,计划
改建成滨城区逸夫小学分校区。

原滨州财政学校

将改建为小学
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